



Edificio Guillén de Castro. Málaga

El edificio Guillén de Castro 2 data del año 1875, de estilo ecléctico propio de la arquitectura malagueña del siglo XIX. Presenta fachada principal al este, a la propia calle de Guillén de Castro, y, al sur, a la de Atarazanas. De planta rectangular, su altura es de planta baja más cuatro.

Descripción funcional y normativa

La planta baja está muy transformada por el uso comercial desarrollado en las últimas décadas. Los huecos de las plantas altas presentan balcones antepechados con rejería de fundición.

Según el PGOU de Málaga que remite al PEPRI-Centro, el edificio está catalogado con protección arquitectónica ambiental dentro de la delimitación BIC (Bien de Interés Cultural) del Mercado de Atarazanas y del BIC del conjunto histórico-artístico de Málaga.